

From: [REP-PERS-OSP-USF LUXEMBOURG](#)  
Cc: [REP-PERS-OSP-USF LUXEMBOURG](#)  
Subject: Carrière : Besoin d'aide? Nous pouvons vous aider | Career: Needing Help? We can help you  
Date: vendredi 2 mai 2025 11:41:18



**Union  
Syndicale  
Fédérale  
Luxembourg**

## Carrière : Besoin d'aide? Nous pouvons vous aider

[Click here for English](#)Luxembourg, le 02/05/2025

**L'exercice d'évaluation** est formellement terminé. Maintenant commencent **les exercices de promotion** (Fonctionnaire) **et de reclassement** (Agents Contractuels 3b).

Pour ces exercices, Les Directions Générales et Services ont reçu leur "part du gâteau", appelée "quotas par grade". Chaque Direction Générale/Service négocie en interne qui sera proposé à la promotion / au reclassement. Pour faire ce choix, les DGs doivent effectuer une comparaison de vos mérites (vos évaluations depuis votre dernière promotion ou votre entrée en service) en tenant compte principalement de votre rendement, de votre niveau de responsabilités et de votre utilisation des langues (dans le cadre de votre travail).

Ensuite, **entre le 6 mai et le 4 juin**, les Directeurs Généraux/Chefs de Services vont rencontrer des délégations de représentants du personnel, nommés par le Comité Central du Personnel, afin de procéder à une discussion et opérer un "fine-tuning" de leurs propositions en tenant éventuellement compte des remarques de vos représentants.

L'**Union Syndicale Fédérale-Luxembourg** sera présente dans les délégations du Comité Central du Personnel et en particulier pour les DGs et Services de Luxembourg. L'**Union Syndicale Fédérale-Luxembourg** est là pour vous aider. **N'hésitez pas à nous contacter !**

**Nous vous offrons ce que nous sommes réellement, ni plus ni moins**





**UNION SYNDICALE FÉDÉRALE-LUXEMBOURG**  
Contact: [REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu](mailto:REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu)  
[www.usf-Luxembourg.eu](http://www.usf-Luxembourg.eu)

**Vos représentants :**

|                                                                                |                                          |                                          |                                                                                        |
|--------------------------------------------------------------------------------|------------------------------------------|------------------------------------------|----------------------------------------------------------------------------------------|
| <b>BECH et T2:</b><br>P. ALMA<br>C-A POPESCU<br>N. MAVRAGANIS<br>A. KYRAMARIOS | <b>OP:</b><br>M. COLLIGNON<br>E. BASTIEN | <b>CPE:</b><br>J. MECHIN<br>M. TAMI<br>- | <b>Gasparich:</b><br>N. ZAÏT (ex-Fettah)<br>C. PALADINO<br>S. KARDARAS<br>P. VAKONDIOS |
|--------------------------------------------------------------------------------|------------------------------------------|------------------------------------------|----------------------------------------------------------------------------------------|

**Union Syndicale Fédérale-Luxembourg** est une des organisations reconnues représentant officiellement le personnel de la Commission Européenne. Vous recevez des communications de l'**Union Syndicale Fédérale-Luxembourg** parce que vous travaillez dans les institutions européennes et que vous êtes donc inscrit dans son répertoire officiel.

[Se désabonner – Déclaration de confidentialité](#)



**Union  
Syndicale  
Fédérale  
Luxembourg**

## Career: Needing Help? We can help you

[Cliquez ici pour le français](#)Luxembourg, 02/05/2025

**The evaluation exercise** is formally completed. The next step being **the promotion** (Officials) **and reclassification exercises** (Contract Agents 3b).

For these exercises Directorates General and Services received their "share of the cake", called "quotas per grade". Each Directorate General/Service negotiates internally who will be proposed for promotion/reclassification. To make this choice, DGs must make a comparison of your merits (your evaluations since your last promotion or entry into service) taking into account mainly your performance, your level of responsibility and your use of languages (as part of your work).

Then, **between 6 May and 4 June**, the Directors-General/Heads of Services will meet with delegations of staff representatives, appointed by the Central Staff Committee, in order to hold a discussion and carry out a "fine-tuning" of their proposals, possibly taking into account the comments of your representatives.

**Union Syndicale Fédérale-Luxembourg** will be present in the delegations of the Central Staff Committee and in particular for the Luxembourg DGs and Services. **Union Syndicale Fédérale-Luxembourg** is there to help you. **Do not hesitate to contact us !**

**We offer you what we really are, not more not less**





**UNION SYNDICALE FÉDÉRALE-LUXEMBOURG**  
Contact: [REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu](mailto:REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu)  
[www.usf-Luxembourg.eu](http://www.usf-Luxembourg.eu)

**Your representatives :**

**BECH and T2:**

P. ALMA  
C-A POPESCU  
N. MAVRAGANIS  
A. KYRAMARIOS

**QP:**

M. COLLIGNON  
E. BASTIEN

**CPE:**

J. MECHIN  
M. TAMI

**Gasperich:**

N. ZAIT (ex-Fettah)  
C. PALADINO  
S. KARDARAS  
P. VAKONDIOS

**Union Syndicale Fédérale-Luxembourg** is one of the recognised organisations officially representing the staff of the European Commission.  
You receive communications from **Union Syndicale Fédérale-Luxembourg** because you work in the European institutions and therefore listed in its formal directory.  
[Unsubscribe](#) - [Privacy statement](#)